



Gérard Roucairol (Chevalier de la Légion d'Honneur, chevalier de l'ordre national du Mérite) est actuellement Président de l'Académie des Technologies. Il préside en outre l'Association Teratec pour le développement du calcul informatique à haute performance.

Auparavant Gérard Roucairol a dirigé la Recherche du Groupe Bull où il a passé 25ans de carrière professionnelle et dont il a été membre du comité exécutif.

Précédemment il était professeur à l'Ecole Normale Supérieure ainsi qu'à l'Université d'Orsay dont il a dirigé le Laboratoire de Recherche en Informatique.

Gérard Roucairol a présidé par ailleurs le Réseau National des Technologies Logicielles ainsi que le Conseil Scientifique de l'Institut Télécom. Il a été vice président du programme stratégique européen Eureka sur les logiciels.

Il est membre associé du Conseil Général de l'Economie, de l'Industrie, de l'Energie et des Technologies.